

Anlieger*inneninformation Bismarckstraße

Sehr geehrte Bürger*innen,

ab dem 27. Juni beginnen in der Bismarckstraße die ersten Arbeiten zur Umwandlung in eine Fahrradstraße.

Auf Höhe des Neumarkts wird die Kfz-Durchfahrt unterbunden, zunächst provisorisch mit Schildern, Sperrgittern und Pollern. Nur noch Radfahrende und Zufußgehende können diesen Abschnitt in Zukunft passieren. Der Außengastronomie wird mehr Raum geboten.

An der Schlossstraße wird bereits vor der Zufahrt Goffartstraße mit einem großen Schild darauf hingewiesen, dass die Kfz-Durchfahrt am Neumarkt nicht mehr möglich sein wird. Kurz vor dem Neumarkt ist ein Abbiegen nach rechts aber weiterhin möglich. Von der Drimbornstraße bzw. Viktoriaallee aus wird ebenfalls mit großen Hinweistafeln vor der Kreuzung Bismarckstraße/Viktorialalee auf die Kfz-Durchfahrtsperre am Neumarkt hingewiesen.

Die Parkplätze auf der nördlichen Seite der Bismarckstraße am Neumarkt entfallen ersatzlos

Auf Höhe des Neumarkts werden am Freitag, 24. Juni, Halteverbotsschilder aufgestellt, damit mit den Arbeiten am Montag, 27. Juni, begonnen werden kann.

Kfz, welche am Neumarkt geparkt werden, sollen spätestens bis zum Morgen des 27. Juni (7 Uhr) umgeparkt werden.

Weitere Informationen finden Sie unter www.aachen.de/bismarckstrasse.

Sie erreichen uns unter folgender Emailadresse: strassenbau@mail.aachen.de

Ihr Fachbereich Stadtentwicklung, -planung und Mobilitätsinfrastruktur

